



Anuncia más austeridad y que hará ajustes a su gabinete

En enero hará ajustes de austeridad y de estructura en su gabinete

Se declara “lista para lo que viene”

**NÉSTOR JIMÉNEZ
Y ALMA E. MUÑOZ**

Un día antes de rendir protesta como presidenta, Claudia Sheinbaum Pardo se manifestó contenta y “lista para lo que viene”.

Durante su último día de trabajo en su casa de transición, adelantó que a partir de enero hará ajustes a su gabinete para reducir gastos y cambiar la estructura orgánica en algunas dependencias. También detalló que en la ceremonia protocolaria de este martes “estarán los miembros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación. Es un acto republicano, está el Congreso, está la Suprema Corte, y están los gobernadores y gobernadoras”.

Además, se espera la asistencia de representantes de 105 países, entre ellos 16 mandatarios, y ex presidentes, vicepresidentes, integrantes de los senados o parlamentos o embajadores.

Entrevistada al llegar a su casa de transición en la colonia El Prado, alcaldía Iztapalapa, expresó que se encuentra “bien, contenta, por supuesto hay melancolía con el cariño que le tenemos al presidente Andrés Manuel López Obrador y su retiro de la vida pública, pero al mismo tiempo, mucha responsabilidad, lista para lo que viene”.

También anunció que hará “un cambio muy importante a partir de enero” en su gabinete, en el que “algunos compañeros y compañeras que entran a un puesto, después irán a otro”.

Apuntó que será en todas las secretarías donde hará dichos ajustes para “disminuir todavía más el gasto del gobierno y también algunas a cambiar su estructura orgánica, que pueda funcionar mejor con los nuevos programas”.

Sobre su agenda de los primeros días de su gestión, recordó que hoy recibirá la banda presidencial en el Congreso de la Unión, para después acudir a Palacio Nacional. Como su primer acto, tomará protesta a su gabinete y se tomará la foto oficial con su equipo, y después se tomará fotografías con varios de los mandatarios invitados, con quienes tendrá una comida antes del acto que encabezará en el Zócalo capitalino, donde se espera que presente las principales acciones del arranque de su sexenio.

Sheinbaum Pardo detalló que el miércoles, después de su primera conferencia matutina, acudirá a Acapulco para encabezar un encuentro privado con la gobernadora de Guerrero, Evelyn Salgado Pineda; el gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla, y la presidenta municipal Abelina

López, con el fin de hacer una revisión de las acciones y atender a la población afectada por el huracán *John*.

Para el jueves, indicó, “probablemente” viajará a Veracruz para celebrar con la Marina el aniversario de la Armada de México, así como los 200 años de la Constitución de 1824, en un acto público.

Para el sábado tiene programado acudir a la toma de posesión de Clara Brugada como jefa de Gobierno de la Ciudad de México, y por la tarde estará en Morelos.

Aclaró que seguirá viviendo en su departamento y “poco a poco” se trasladará a Palacio Nacional.